
平成２１年１０月２１日 代表幹事会資料 

運動部支援委員会 活動報告 

委員長 肥田敬夫（高 11 回） 

１．平成２１年度委員会実施及び基金状況 

・香陵同窓会運動部支援委員会は平成２１年度前半で、OB 会長懇談会を含め５回実施しました。 

・寄付総額：1，737，０００円（今年度 9 月 14 日現在） 

・寄付人数：５３２名 

・残高総額：2，770，681 円 

 

２．支援を実施したクラブ活動 

① 新聞部： 

 ・新聞作成用のソフトのライセンス料として（支援金額；１１０，０００円 ４月２２日委員会決済 ） 

新聞部は運動部ではないが、全国大会に連続して出場してよい成績を上げているだけでなく、校内のパソコン 

新聞では運動部の活動を広報してくれている事を考慮して。（ＯＢ会がないため全額補助） 

② 剣道部（女子）： 

 ・更衣室用のミニハウス購入（支援金額；２５０，０００円 ４月２２日委員会決済 ） 

これまで水泳部の部室等を借用していたが、剣道部女子部員がかなり増加してきて共同利用困難になった為。 

③ フェンシング部： 

 ・フェンシング部、審判機セット購入（支援金額；３１０，０００円 ４月２２日委員会決済 ） 

  今使っている審判機が古く利用勝手が悪いので新規購入する。 

④ 学校外トイレ： 

 ・改修費用（支援金額；２，２５７，５００円 ８月２４日支払い ） 

  学校の校舎外トイレの件につきましては一昨年より増設の要望が上がっていました。当初、学校の設備なので 

  運動部支援委員会の支援以外の方法を検討していましたが、同窓会として支援する事が決まり、運動部支援委員

会として支援する事が決定しました。 

⑤ 陸上部 3 年渡辺君： 

 ・ユニフォーム代（支援金額；３７，２００円 ９月 1５日委員会決済 ） 

  秋の新潟国体に参加する事になり、個人でユニフォーム等の購入が義務付けられた。個人負担する分のほか、 

  陸上部ＯＢ会との折半で上記費用を援助する。 

⑥ 女子フェンシング部 2 年青地さん： 

 ・旅費（支援金額；１00，０００円 ９月 1５日委員会決済 ） 

  ハンガリー共和国のブダペストで開催される「カデ・サーブル・サーキット大会」に日本代表として出場する 

事になった。旅費 22 万円、道具代 10 万円が個人負担になるため委員会より 10 万円補助する。 

 

※合計金額：2，954，70０円  平成 21 年９月１５日まで） 

 

３．運動部 OB 会長懇談会の実施 

 ・日時：200９年 7 月７日（1８:30～20:30） ・会場：沼津東急ホテル 

 ・出席者：栗原校長先生、御宿副校長先生、齋藤副委員長(教頭先生)、井口同窓会長、城所同窓会事務局長、 

運動部 OB 関係者 1５名、運動部支援委員会委員長他委員会メンバー９名（運動部 OB 会長のうち 2 名委員が兼務） 

  合計２９名参加。各部 OB 会の活動状況や支援の要望、学校から運動部の活動報告などがされました。 

 

４．今年度協議検討事項 

 ・トレーニングジムの維持管理費の補助。 

 ・井口同窓会長の提案されたグラウンドの草刈について、当委員会の山田昌弘委員をはじめとする有志が参加して 

  ボランティアとして時々実施されているとの事です。 


